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Titre : Reprise et finitions d’installations électriques non terminées dans un appartement haut de gamme parisien
Description : Il s’agissait de finir l’électricité, l’installation d’éclairages, d’un système de son ainsi que de la télévision.
Mot-clef : électricien Paris

Titre de la mission : Reprise et finition d’installations électriques non terminées dans appartement haut de gamme parisien
Où : Paris-75007
Demande initiale du client : finir l’électricité, installation des éclairages, installation système de son et télévision
Points de vigilance : appartement entièrement domotique, plus aucun repère sur les câblages, chantier sur 1 an
Commentaires : Pour cette mission dans un appartement parisien entièrement domotique nous avons dû reprendre un chantier et finir les installations électriques, les installations des éclairages, du système de son et de la télévision. En reprenant ce chantier nous n’avions plus aucun repère sur les câblages.
### : 
· Installation électrique
· Contrôle d’accès
· Mise aux normes
· Automatisme de portail
· Domotique
· Accrochage de lustre
· Chauffage
· Interphonie
· Mise en conformité
· Réseaux informatiques
· Eclairage
· Borne de recharge électrique









Url : https://ampere-michaut-electricien.fr/installation-electrique-appartement-paris-75007
Titre : Restoration and finishing of unfinished electrical installations in a high-end Parisian apartment
Description : It was to finish the electricity, the installation of lighting, a sound system and the television.
Mot-clef : electrician Paris

Titre de la mission : Restoration and finishing of unfinished electrical installations in a high-end Parisian apartment 
Où : Paris-75007
Demande initiale du client : finish the electricity, installation of lighting, installation of sound system and television
Points de vigilance : apartment entirely home automation, no more reference on the wiring, construction on 1 year
Commentaires : For this mission in a Parisian apartment entirely home automation we had to take back a building site and finish the electrical installations, the installations of the lightings, the sound system and the television. When we took over this project, we had no reference on the wiring.
